Juan Carlos Gómez-Rico nuevo párroco de San Juan Bautista

Juan Carlos Gómez-Rico juraba como nuevo párroco de San Juan Bautista de la Concepción en la manana del domingo 30 de agosto, en el transcurso de una misa que congregó a numerosos fieles en el templo, sustituyendo en el cargo a Manuel Infante, quien ha estado rigiendo la parroquia desde el 6 de septiembre de 2009 y ahora ha sido trasladado a la zona de Los Montes y se despedida de La Solana oficiando una misa en la noche del sábado 29 de agosto, donde recibía diversas muestras de cariño y regalos de sus hasta ahora feligreses.

El nuevo párroco Juan Carlos Gómez Rico Matín Gil, ha ejercido su ministerio en la comarca de Almadén, así como en Villahermosa y Fuenllana, aunque ahora llega a La Solana procedente de la parroquia de la Asunción de Puertollano. Es el quinto párroco desde que el antiguo convento de Trinitarios se



transformó en parroquia en 1970. Los cuatro anteriores han sido Franisco Jiménez (1970-1987). José Antonio Martín de la Sierra (1987-1991), Esteban Molina (1991-2009) y Manuel Infante (2009-2015-).*

Los solares sin vallar ni limpiar, una vergüenza



l Ayuntamiento pondrá pies en pared con el tema de los solares urbanos sin cercar ni limpiar. El concejal de Medio Ambiente, Vicente González, ha reconocido que "es una vergüenza" y ha anunciado contundencia ante las continuas quejas vecinales. "Algunos

solares son auténticas selvas, sin vallar, con maleza creciendo, roedores, hierros oxidados y pozos abiertos". "No vamos a mandar más cartas ni perder más el tiempo. Si no acondicionan en el plazo legal, el Ayuntamiento actuará de pleno derecho a razón de 2 euros el metro cuadrado".*

Un centro de campeonato

leciocho socios fueron premiados en los campeonatos de cinquillo, petanca, tute, billar, calandrán y rana del Centro de Mayores. La directora, Juana Almarcha, destacó que estos torneos siguen

cumpliendo los objetivos iniciales: "disfrutar del ocio, del tiempo libre, conocer gente y pasarlo bien". Animó una vez más a la implicación de los participantes en los múltiples juegos que se organizan a lo largo del año.*



16 Gaceta de La Solana